



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	20	07/09/2022	NACIONAL

Pierde 0.71%

## Peso se deprecia por fortaleza del dólar

José Antonio Rivera  
josa.rivera@eleconomista.mx

El peso mexicano cayó frente al dólar este martes por segunda jornada consecutiva. La divisa local retrocedió ante un fortalecimiento del billete verde, en un mercado cauteloso por débiles expectativas para la economía global que afectan a los activos de riesgo.

El tipo de cambio terminó la jornada en 20.1448 unidades por dólar, frente al registro de 20.0029 pesos por billete verde del lunes, con datos oficiales del Banco de México (Banxico). Esto significó un retroceso de 14.19 centavos para el peso, equivalentes a 0.71 por ciento.

El Índice Dólar, que mide a la divisa estadounidense frente a una canasta de seis divisas fuertes, ganó 0.36% a 110.22 unidades. En su mejor momento de la jornada, el índice que mide al dólar alcanzó un máximo 110.55 unidades, un techo no visto desde junio de 2002.

Los temores de una recesión en Europa y nuevos confinamientos en China por Covid-19 ponen nerviosos a los mercados.

"No vemos un regreso del tipo de cambio a menos de 19.8000 unidades en el corto plazo y esperamos un camino hacia 20.8000 e incluso 21 unidades por dólar de aquí a las próximas semanas", afirmó en un reporte la Fintech de coberturas cambiarias Mundi.

Europa es amenazada por la posibilidad de un invierno sin suministro de gas ruso, con una guerra en Ucrania que parece extenderse más de lo previsto. En China, los nuevos brotes de Covid-19 llevan a nuevos cierres que pueden impactar al gigante asiático.

En otras monedas, el real de Brasil cayó alrededor de 1.7% a 5.2398 unidades por dólar, mientras que el peso chileno cerró con un retroceso del 0.96% a 889 unidades por billete verde.